



豊田市立萩野小学校たより

第316号 令和6年2月14日発行

萩野の子



学校 HP 携帯サイト

【手作りおもちゃで遊びましょう】 2/3



スキー教室 平谷高原スキー場

1月12日



1月12日、全校児童が体育学習の一環として、平谷高原スキー場でスキー教室を実施しました。この事業は、豊田市の補助を受けており、冬季に運動場が凍結して体育の授業が十分に行うことができない寒冷地の学校が対象です。

当日は、前日の雨天で雪が湿っていたものの好天に恵まれました。習熟度別に4つの班に分かれ、それぞれインストラクターにスキーの基本技能を教えてもらいながら滑りました。また、地域ボランティアの方も参加してくださり支援をしてくださいました。ありがとうございました。子ども達は見る見る上達し、午後からは思い思いのシュプールを描いて滑り降りる楽しそうな姿が見られました。



生活総合発表会

2月3日

ご多用の中、多くの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。子どもたちは本日の発表までに自分たちが行ってきた活動をどうやってわかりやすく伝えればいいのか考えて熱心に練習に取り組んでいました。

それぞれの学級で特色ある活動をお見せすることができました。何よりも地域の方々と共に活動し、そこから地域への愛着をより深めたいという思いが伝わってきた内容でした。



低：音楽で学習した合奏を披露



中：「こどもの森」活動の様子



一緒に低い生活科で作ります



高：発表の後、焼きおにぎりの試食がありました



ボッチャ体験

2月3日

共働本部主催によるスポーツ体験会。今年度は「ボッチャ」でした。ボッチャ協会の方4名が講師に来てくださいり、ルールを教えてくださった後ゲームを楽しみました。この競技は老若男女問わず平等に競い合えることです。ハンディキャップは全く必要なく、参加された方々は子どもたちと一緒にになって真剣にボールを転がしていました。とても良い競技を紹介してくださいました。ご協力いただいた方々に感謝いたします。



子ども、大人どうしで、そして親子でも競技をしました

ようこそ萩野小へ！

2月13日

2月13日より本校に新しい仲間が加わりました。

東郷町の大きな学校からの転校です。ご一家は以前から山間地での生活を希望されていました。足助地区内の空き家を探しておられ、この度2月より本学区に居を構えることとなりました。13日の朝会で保護者にも参観していただき、児童に紹介をしました。

この日は午前に「ものづくり教室」が実施され、凧作りをクラスメイトと一緒にしました。そして、昼放課には3人の歓迎会を兼ねて全校で一緒に遊びました。

3人ともはじめは緊張気味でしたが、次第に慣ってきて、帰るときにはすっかり萩野小学校の一員となっていました。

ものづくり「凧あげ」

